
 
 

LISTA CIVICA BIELLESE – LE PERSONE AL CENTRO – BUONGIORNO BIELLA 

 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE IN AULA 

PASSERELLA DI ACCESSO AREA VERDE ANTUA  : A QUANDO LA SISTEMAZIONE ?  

 

 

PREMESSO CHE: 

 

• La passerella dell’area verde Antua è crollata a seguito dell’evento alluvionale del 2/3 ottobre 2020. 

• L’aera verde – pic nic Antua si trova totalmente in territorio del Comune di Biella. 

• La passerella, che collega il sentiero del “Gorgomoro” con i sentieri di Pralungo, alcuni dei quali condu-
cono al Santuario di Oropa, è un importante collegamento da sempre molto utilizzato, non solo 

dai cittadini e dai turisti, ma anche dagli allevatori per il passaggio delle mandrie. 
 

CONSIDERATO CHE: 

• In questi 2 anni non ci risulta che sia stato nessun tipo di intervento.  

• Alla data odierna non sappiamo se la Giunta Corradino abbia fatto qualche richiesta di finanziamento 
per questo danno alluvionale.  

 

• Il piccolo Comune di Pralungo, nell’ambito delle lodevoli attività di salvaguardia del proprio territorio se-
guite all’evento alluvionale del 2020, ha ricevuto dalla Regione Piemonte un contributo di €54.000 per la 
ricostruzione della passerella. Risulterebbe però che tale somma, a seguito degli incrementi di prezzo 
dei materiali da costruzione, oggi non risulti più sufficiente. 

 
RICORDATO CHE:  
 

• Grazie alle indubbie capacità amministrative dimostrate, il Comune di Pralungo è riuscito ad ottenere 
€1.000.000 per rifare totalmente il Ponte di Frazione Valle, sollevando il Comune di Biella dalla necessità 
di intervenire impegnando per lo meno €150.000 per la sola sistemazione parziale dello stesso, per la 
quale comunque il Comune di Biella riteneva che il Comune di Pralungo dovesse farsi carico della metà 
della spesa; 
 

APPURATO CHE : 
 

• Il Comune di Pralungo ha scritto una lettera al Sindaco Corradino e agli Assessori Zappalà , Greggio , 
Tosi chiedendo un contributo di 40.000 euro sulla realizzazione della passerella visto l’onere che si è 
fatto carico sul ponte del Favaro  
 

•  A questa lettera ha fatto seguito una telefonata tra i Sindaci durante la quale Corradino ha confermato 
l’elargizione del contributo  
 

• Sappiamo che il Sindaco Corradino nel mese di maggio 2023 ha inviato una lettera ricordando che non 
appena le risorse fossero state disponibili il Comune di Biella si sarebbe fatto parte attiva .  

 
Ciò premesso, considerato, constatato e ricordato 

 
SI INTERPELLA 
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Il Sindaco 
 

1. Quando il Sindaco Corradino e la sua giunta vorranno tener fede alla promessa di aiutare di elargire il 
contributo economico necessario per ricostruire la passerella sul torrente Oropa che porta all’Area Pic 
Nic soprannominata Antua ?  
 

2. Conferma che grazie al Milione di Euro ottenuto dal Comune di Pralungo, il Comune di Biella non avrà 
necessità di investire nulla sul ponte del Favaro ? 

 

3. Visto che l’area verde antua si trova nel territorio Comunale di Biella come mail in questi 3 anni il Comune 
di Biella non ha fatto assolutamente nulla ?  

 

 
 
Biella 18.09.2023 
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